

Samstag, 03. Mai 2025, Mündener Allgemeine / Altkreis Münden

Den Wonnemonat Mai begrüßen



In Mielenhausen hatten zahlreiche Besucher und Bewohner des Dorfes mit Freunden und Bekannten den Weg zum Dorfgemeinschaftshaus gefunden, um bei der traditionellen Feier den „Wonnemonat Mai“ zu begrüßen. Das teilte Heinz Köwing mit. Der festlich hergerichtete Platz, ausgestattet mit schattigen Sitzmöglichkeiten im Grünen oder unter Partyzelten, lud zum Verweilen ein. Für die Kinder war eine Hüpfburg aufgestellt. Die Organisatoren haben mit viel Mühe die Veranstaltung organisiert und sorgten für Gegrilltes, Kaltgetränke sowie hausgemachten Kuchen und Kaffee, heißt es.

KIR / FOTO: HEINZ KÖWING/NH